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Para efetuar a Sua providência para o fim dos 
tempos Deus, que deseja salvar a todos os homens, 
estabeleceu a Igreja Central Manmin. Desde a sua 
inauguração, em 1982 e nos últimos 31 anos, a Igreja 
tem incessantemente obedecido com fé e Deus nos 
abençoou para propagar o evangelho de Jesus Cristo 
aos confi ns da terra com o poder do Espírito Santo.

É a graça da salvação e santificação que tem 
sido dada nos últimos três anos para os numerosos 
membros por meio dos sacrifícios e dedicação do 
pastor, que resultou no aumento de homens de 
espírito e de todo espírito e levando a cumprir a 
justiça para ser encontrado para salvar mais almas.

Como resultado, a igreja tem vindo a estabelecer 
um sistema de organização baseado na confi ança e 
amor no fluir do espírito, o que tem permitido que 
a grande vontade de Deus se cumpra. Começando 
de novo com o Natal de 2013, profundamente 
signifi cativo, Deus o Pai fi rmou o alicerce espiritual 
para propagar o nome da igreja, e a prova de amor, 
e o poder de Deus para todos os povos e nações da 
terra. Nós damos toda graça e glória a Deus.

Assim como damos as boas vindas ao Ano Novo 
de 2014, que tipo de bênçãos Deus tem preparado 
para nós?

Em primeiro lugar, a promessa dada por Deus 
será realizada grandemente por meio do poder 
do pastor.

Por causa da fé completa nas promessas de 

Deus escritas na Bíblia, a Igreja Central Manmin 
tem mudado o coração das pessoas por meio 
dos inúmeros sinais e maravilhas,  grandes, 
surpreendentes e poderosas obras que evidenciam o 
amor que dá a vida e tem guiado inúmeras almas aos 
braços do Senhor. Em 2014, o próximo Ano Novo, 
as providências dadas a esta igreja por Deus no 
poder do pastor, a providência para as igrejas cristãs 
coreanas, e a providência para o fi m dos tempos para 
todos os povos de todas as nações serão realizados.

Em segundo lugar,  as poderosas obras do 
ministério, por meio do lenço em que o pastor orou, 
serão mais ativamente manifestadas para todo o 
mundo.

Ainda hoje as obras do Espírito estão sendo 
manifestas por meio do lenço de poder em que o 
pastor orou. Por meio dele, as pessoas encontram 
Deus, recebem soluções para seus problemas da 
vida, e recebem cura para suas doenças, incluindo 
todos os tipos de doenças e enfermidades incuráveis 
e terminais. Eles dão glória a Deus. Em particular, 
em reuniões do lenço no exterior, muitos budistas, 
hindus, muçulmanos e judeus aceitaram o Senhor e 
se converteram ao cristianismo.

Assim como o poder do pastor cresce em 2014, as 
obras poderosas do lenço também irão aumentar. E 
mais pastores e obreiros irão realizar a vontade de 
Deus em muitos lugares do mundo, assim como nas 
10.000 filiais e igrejas associadas e será assim em 

todos os cantos do mundo.

Em terceiro lugar, Ele nos levará a construir o 
‘Santuário Brilhante.’

Em 2014, o próprio Deus nos guiará para que o 
‘santuário brilhante’ seja construído lindamente e 
Ele tem preparado tudo para que inúmeras almas 
alcancem a salvação nesta hora fi nal pela revelação 
da Sua glória. Exorto-vos a orar com o coração e 
se esforçar mais para alcançar o coração do espírito 
e espírito por completo para construir o santuário 
brilhante rapidamente.

Em quarto lugar, as obras poderosas de 
recriação irão se desdobrar em seriedade.

Gênesis 1:3 diz, “E disse Deus: Haja luz, e houve 
luz.” Quando Deus emitiu a voz original, a obra da 
criação ocorreu. Então, a que o trabalho de recriação 
se refere? É para renovar os céus e a terra e tudo o 
que neles Deus criou.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, você não se 
sente animado só de imaginar as obras poderosas 
de recriação que irão se desdobrar com seriedade 
pelo poder do pastor! As coisas que foram feitas por 
meio da voz original serão reveladas como o fruto 
perfeito em 2014. Por meio do trabalho de recriação 
que muda mesmo o coração original dos homens, 
eu sinceramente peço a vocês para se tornarem 
verdadeiros fi lhos de Deus e sair para o mundo com 
o pastor! Aleluia!

Mensagem de boas vindas ao Ano Novo de 2014, 
do Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee

“Levanta-te, resplandece, porque vem a tua luz, e a glória do SENHOR vai nascendo sobre ti. Porque eis que as trevas cobriram a terra, e a escuridão os 
povos; mas sobre ti o Senhor virá surgindo, e a sua glória se verá sobre ti. E os gentios caminharão à tua luz, e os reis ao resplendor que te nasceu”

(Isaias 60:1-3).
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
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“[O amor] Não se porta com indecência, não busca os seus interesses, não se irrita, não suspeita mal.” 
(1 Coríntios 13:5)

O Amor Não Age De Forma Inconveniente

Agir de forma inconveniente significa ser rude, falta de 
cortesia, ou uma quebra de decoro. Claro, as formas de 
cumprimento ou de falar podem ser diferentes dependendo 
de tempos e gerações. Mas ainda há a cortesia básica que 
deve ser observada entre as pessoas. Surpreendentemente, 
no entanto, muitas pessoas agem rudemente, mas eles não 
reconhecem sua rudeza. Em particular, eles tendem a ser 
mal educados com aqueles que estão perto. Você pode dizer 
que não tem problema agir um pouco rude com seu amigo, 
porque você está muito perto dele, mas suas ações e palavras 
rudes podem ferir seus sentimentos.

Se você tem amor verdadeiro, você não vai agir de forma 
inconveniente. E se você tem uma jóia cara que significa 
muito para você? Será que você a trataria descuidadamente? 
Você provavelmente iria tratá-la com muito cuidado, temendo 
que ela tivesse um único arranhão. Então, se você realmente 
ama seus amigos, o quão profundamente você cuida deles!

1. Casos em que as pessoas são rudes com Deus
Algumas pessoas dizem que amam a Deus, mas suas 

ações e palavras estão longe de mostrar o seu amor por 
Ele. O caso típico é cochilar durante os cultos. Vamos dizer 
que você visitou o presidente de seu país, atendendo ao 
seu convite. Se você cochilasse enquanto ele falava, seria 
absolutamente rude. Mas, enquanto você oferece cultos de 
adoração a Deus, o Senhor dos Exércitos, se você estiver 
sonolento ou cochilar diante dEle, isso não ajuda, mas deixa 
dúvidas que o seu amor por ele é verdadeiro. Também 
é rude falar com seus amigos e ter pensamentos ociosos 
durante os cultos. Isso mostra que você não tem um senso 
de reverência para com Deus.

É rude para os pregadores se você conversa, tem 
pensamentos ociosos, e cochila enquanto eles estão 
pregando. Eles podem estar preocupados se suas 
mensagens estão dando graça para você ou não. Às 
vezes, interrompe a inspiração do Espírito Santo para os 
pregadores. No fi nal, se você faz essas coisas no culto, isso 
é prejudicial para os outros que estão participando, além de 
ser prejudicial para você mesmo.

Deixar o culto cedo também está incluído no 
comportamento mal educado. Exceto para aqueles que 
têm que exercer as suas funções relacionadas com os 
procedimentos do culto, você precisa manter-se sentado 
até o fi nal do culto e se concentrar nele. Você deve dar todo 
o seu coração, a partir da oração silenciosa ou Credo dos 
Apóstolos até a bênção ou a Oração do Senhor. O mesmo 
se aplica ao longo de todo o culto, incluindo os momentos 
em que você louvar, orar, der ofertas, e ouvir os avisos. 
Você deve oferecer o mesmo tipo de coração sincero a Deus 
quando você oferecer cultos de adoração e cultos celulares, 
bem como nos cultos ofi ciais da igreja.

Para oferecer um culto de adoração com todo o vosso 
coração, primeiramente você não deve chegar atrasado. É rude 
se atrasar para um compromisso com as pessoas, mas quão 
rude seria se atrasar para um compromisso com Deus! É uma 
cortesia apropriada se preparar para o culto com uma oração 
prévia. Além disso, grosseria para Deus inclui assistir aos cultos 
depois de beber bebidas alcoólicas ou fumar, bem como o uso 
de telefones celulares, permitindo que as crianças falem em voz 
alta e joguem, mascar chicletes, e comer durante os cultos.

Seu comportamento também é importante. Se você vai à 
igreja com a roupa que você usa em casa, sem os cuidados 
adequados, é uma violação do decoro. Você deve vir com 
uma aparência limpa e arrumada. Há certamente uma 
exceção. Às vezes, você pode assistir aos cultos de quarta-
feira ou sexta-feira com as roupas de trabalho, porque você 
foi com pressa para o culto, direto do trabalho. Neste caso, 
Deus não diz que você está rude diante dEle. Ao contrário, 
ele está satisfeito com o seu coração que quer participar do 
culto, embora você esteja ocupado.

Se você interrompe a oração de alguém tocando no seu 
ombro, devido a alguns assuntos urgentes, ou ele pára a sua 
oração imediatamente para você, ambas as condutas são 
rudes, porque você e ele interrompem a conversa com Deus 
desequilibradamente.

Quando adoramos a Deus e oramos em espírito e em 
verdade, Deus aceita nossos corações com alegria e nos 
retribui com bênçãos e recompensas. Por outro lado, se 
estamos cada vez mais e frequentemente nos tornando 
rudes, nós empilhamos e aumentamos a parede de pecados 
contra Deus. Então, nós temos que sofrer vários problemas, 
como doenças ou acidentes ou é difícil receber respostas, 
mesmo que oremos por um longo tempo.

2. Casos em que as pessoas são rudes no 
santuário

O santuário não se refere apenas ao próprio santuário. 
Inclui os pátios da igreja, facilidades adicionais e outros 
lugares dentro da igreja. Assim, é preciso prestar atenção 
especial ao que dizemos e fazemos em qualquer lugar 
da igreja. Não devemos lutar ou falar sobre os negócios 
mundanos ou prazeres. Não devemos danificar objetos 
sagrados que pertencem à Igreja ou usar os envelopes de 
oferta para o nosso próprio propósito pessoal.

Comprar e vender devem ser estritamente proibidos na 
igreja. Algumas pessoas não pensam que violaram isso 
embora eles tenham usado pagamentos eletrônicos e tem o 
que eles compraram em escritórios na igreja. Mas isso está 
evidentemente incluído na atividade de comprar e vender. 
Pense em Jesus, que derrubou as mesas dos cambistas e as 
cadeiras dos que vendiam animais para serem usados para 
sacrifícios no templo, como registrado em Mateus 21:12-13. 

Ele não lhes permitiu vender ou mesmo comprar os animais 
que eram usados para o sacrifício, por isso nunca é aceitável 
comprar ou vender na igreja para o próprio propósito 
pessoal. Não devemos ter um bazar na igreja também.

O santuário é um lugar especialmente separado apenas 
para oferecer cultos de adoração a Deus e se comunicar com 
Ele. Não devemos esquecer a santidade da igreja e santuário 
e agir de forma inconveniente diante de Deus.

3. Casos em que as pessoas são rudes com outras 
pessoas

Você pode ser rude com os outros quando você busca 
seu próprio benefício, sem considerar as circunstâncias dos 
outros. Nós também precisamos ser corteses quando ligamos 
para os outros, embora isso pareça o mínimo. Não devemos 
ligar tarde da noite ou falar muito com eles quando eles 
estão ocupados. Isso pode causar problemas a eles. Chegar 
atrasado para um compromisso e aparecer abruptamente 
diante dos outros e em seus lugares também é rude.

Algumas pessoas pensam que se eles observarem todas 
essas coisas, elas podem tornar as suas relações íntimas 
desconfortáveis. Claro, alguns deles são realmente tão 
próximos de tal forma que eles não vêem os defeitos um do 
outro. Mas ninguém conhece os corações dos outros 100%. 
Vamos supor que você pensa que está muito próximo de 
outra pessoa. Mas nem sempre é verdade que a outra pessoa 
também pensa da mesma forma. Portanto, devemos tentar 
arduamente nos colocar no lugar dos outros o tempo todo.

Por exemplo, muitas pessoas ferem os sentimentos de seus 
amigos próximos com palavras descuidadas. Se você agir 
rudemente com a sua família ou amigos íntimos, sua relação 
com eles pode se tornar pior do que com aqueles outros. Além 
disso, algumas pessoas agem de forma inconveniente com 
as pessoas mais jovens ou pessoas em posições mais baixas. 
Eles só falam baixo com eles ou passam uma sensação 
desagradável a eles, ignorando ou dando ordens.

Hoje, é difícil encontrar pessoas que servem seus pais 
ou professores do fundo do seu coração, embora eles 
certamente mereçam isso. Alguns dizem que eles não 
podem fazer nada, porque as gerações mudaram. Mas há 
coisas que nunca podem mudar, mesmo com o passar do 
tempo. Levítico 19:32 diz, “Diante das cãs te levantarás, 
e honrarás a face do ancião; e temerás o teu Deus. Eu sou 
o Senhor.” Deus quer que façamos o nosso trabalho bem 
como homens, por isso não deveríamos ser rudes uns com 
os outros, respeitando e lei e a ordem do mundo.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, a maioria das 
pessoas gastam muito do seu tempo em reuniões, falando, 
trabalhando, ou fazendo uma refeição com os outros. Mas 
todas as pessoas são diferentes na educação, conhecimento, 
país, cultura, e assim por diante. Então, qual deveria ser o 
padrão de cortesia? É a lei do amor dentro de nossos corações.

A lei do amor refere-se à lei de Deus, que é o próprio amor. 
Na medida em que guardamos a Sua Palavra em nossos 
corações e agimos de acordo com ela, podemos viver de 
acordo com as instruções do Senhor, e então não seremos 
rudes com ninguém. Outra indicação embutida na lei do amor 
é ‘consideração.’ Ser atencioso com os outros pode exercer 
grande poder. Eu oro em nome do Senhor para que você sirva 
a todos com cortesia, assim como você serve ao Senhor.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee
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Verifique 
Seus 

Pensamentos 

Maus 1 Coríntios 13:4-7 define o amor espiritual com suas 15 
características. Uma delas é que o amor não leva em conta 
uma injustiça sofrida. Aqui, “uma injustiça sofrida” refere-se ao 
pensamento do mal. Então, o quanto de amor espiritual você tem 
como fi lho de Deus? Ao olhar para os três tipos de pensamentos 
maus e verifi cando a si mesmo, por favor, rejeite todas as formas 
do mal rapidamente e alcance o amor espiritual belo e bom.

Você não queria que 
algo desse errado com 
mais alguém?

01

Você não passou por 
julgamento ou condenação 
pelos outros?

02

Você tem pensamentos 
que são contra a vontade 
de Deus?

03

Quando você vê alguém que estuda melhor do que você 
ou que os negócios de alguém é melhor que o seu negócio, 
se você espera que os negócios dessa pessoa ou os estudos 
dessa pessoa parem de ir tão bem, este é um pensamento mau. 
Suponha que um vizinho que está em condições ruins com 
você se depara com algo infeliz. Se você pensar, ‘Que bom! 
Eu sabia que isso iria acontecer!’, este é um pensamento mau.

Se você tiver o amor verdadeiro em você, você nunca vai 
pensar essas coisas más. Você deveria desejar aos seus entes 
queridos que sempre estivessem saudáveis e livres de qualquer 
acidente. Porque você não tem o amor espiritual em seu coração, 
você quer que algo dê errado com os outros, e você se alegra 
com a infelicidade dos outros. Então, você também quer saber 
falhas ou defi ciências dos outros e contar para outras pessoas.

Suponha que você foi a uma reunião e alguém lá estava dizendo 
algo ruim sobre outra pessoa. Se você está interessado em tal 
conversa, então, você deve verificar o seu coração. Isso mostra 
que você tem o desejo de calúnias e fofocas sobre os outros. 
“Aquele que encobre a transgressão busca a amizade, mas o que 
resolve o assunto separa os maiores amigos” (Provérbios 17:9).

Aqueles que são bons e têm amor em seus corações vão 
tentar cobrir a falha dos outros. Além disso, se temos o amor 
espiritual, não vamos fi car com ciúmes ou inveja quando os 
outros estiverem se saindo bem. Nós apenas iremos querer 
que eles se saiam bem e sejam amados por outros. Vamos 
abençoar com os nossos corações, mesmo daqueles que fazem 
o mal para nós, como diz em Romanos 12:14, “Abençoais aos 
que vos perseguem, abençoai, e não amaldiçoeis.”

Se você tem amor espiritual em seu coração, você não 
terá qualquer tipo de maus pensamentos, em primeiro 
lugar. Mesmo se você ouve algo que não é bom sobre 
alguém, você não o julga ou o condena, a não ser que você 
verifi que os fatos. Se você realmente ama alguém, você vai 
tentar pensar da melhor maneira possível sobre ele.

Mas hoje, descobrimos que as pessoas pensam mal dos 
outros e dizem coisas ruins sobre eles com tanta facilidade. 
Isso não é feito apenas nas relações pessoais, mas também 
criticam aqueles que estão em cargos públicos. Eles nem 
sequer tentam ver o quadro por inteiro, como realmente 
aconteceu, e ainda julgam e condenam os outros em seu 
próprio padrão.

Tiago 4:12 nos adverte: “Há só um Legislador e Juiz que 
pode salvar e destruir. Tu, porém, quem és, que julgas a 

outrem?” Suponha que alguém claramente fez algo errado. 
Nesta situação, para aqueles que têm amor espiritual não é 
importante saber se ela está certa ou errada no que ela fez. 
Eles apenas pensariam no que é realmente benéfico para 
ela. Eles só querem a sua alma para ser próspera e para ela 
ser amada por Deus.

Como Provérbios 10:12 diz: “O ódio excita contendas, 
mas o amor cobre todos os pecados”, devemos cobrir a 
transgressão dos outros e perdoá-los e, além disso, ajudá-
los a se tornarem capazes de se arrepender. Também 
devem ser capazes de ensinar a verdade e tocar seus 
corações, para que possam seguir o caminho certo e mudar 
a eles mesmos. Se nós não tivermos nenhum pensamento 
de julgar ou condenar os outros, vamos abrigar tudo com 
amor e ser feliz com quem quer que nós encontremos.

No mundo, as pessoas que vivem por padrões morais e 
de acordo com a consciência, diz-se que esses viverão em 
bondade. Mas nem a moralidade nem a consciência pode ser 
o padrão absoluto de Deus. Ambos têm muitas coisas que 
são contrárias ou completamente o oposto à Palavra de Deus. 
Somente a Palavra de Deus pode ser o padrão absoluto de 
Deus. É porque qualquer pensamento que não está de acordo 
com a Palavra de Deus é um mau pensamento.

Como 1 João 3:4 diz: “Qualquer que comete pecado, 
também comete ilegalidade; porque o pecado é iniquidade,” 
o pecado é ilegalidade e agir contra a Lei de Deus. Assim, o 
pecado e o mal são inverdades que são contra a verdade, que 
é a Palavra de Deus. Quando comparamos estes com uma 
árvore, o mal é como a raiz que está no chão e não é visível, 
porque o pecado é como os ramos, folhas e frutos. Sem 
uma raiz, uma árvore não pode ter galhos, folhas ou frutos. 
Assim, o pecado acontece por causa do mal.

Porque os homens têm o mal, eles cometem pecados. Por 
exemplo, se você diz algo ruim para aqueles a quem você 
odeia, é esse atributo do mal, ou seja, o ódio em você sai 

como um pecado evidente, como uma palavra mal. Aqui, 
devemos entender que mesmo que a pessoa tenha o mal em 
seu coração, não é defi nitivo que ela vá cometer pecados.

Se ele for bem-educado, ouvir a Palavra de Deus, e tiver 
domínio próprio, ele pode evitar que cometa pecados, 
mesmo que ele tenha algum mal em seu coração. No 
entanto, somente quando ele lança fora o mal que está 
na natureza profunda do seu coração, ele pode alcançar 
a santificação do coração. Todo mundo tem o mal que 
é herdado dos pais, mas raramente é manifestado, a 
menos que uma pessoa seja colocada em uma situação 
extrema que faz com que esse mal saia e seja reconhecido 
externamente. É por isso que 1 Tessalonicenses 5:22 diz: 
“Abstende-vos de toda aparência do mal.”

O amor é o cumprimento da lei. Então, não ter o amor 
é contra a lei. É o mal, e pecado (1 João 3:23, Romanos 
13:10). Ou seja, para verifi car se estamos levando em conta 
as injustiças sofridas, podemos pensar em quanto amor 
temos em nós. Na medida em que amamos a Deus e as 
outras almas, não vamos levar em conta uma afronta sofrida.
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“O Senhor é declarado 
como o melhor Médico nos 

Bálcãs e na Europa”

Dra. Lyubka Tancheva (WCDN Diretora, Bulgária)

Eu nasci em uma família que participou da 
Igreja Ortodoxa na Bulgária. Minha família foi 
perseguida pelos comunistas e o governo ateu. 
Naquela época, eu estava consciente de Deus, 
mas eu não o conhecia pessoalmente ainda. 
Posteriormente, o regime comunista caiu e as 
pessoas estavam vagando com fome espiritual. 
Neste o momento, ouvi o evangelho de um colega 
e aceitei a Jesus como Salvador.

Atualmente, eu sou uma professóra do Instituto de 
Neurobiologia da Academia Búlgara de Ciências, e 
eu estou propagando Deus, o Criador e Senhor.

WCDN, Deus deu presente para mim 
Um dia, em 2011, quando eu era um membro do 

conselho de intercâmbio acadêmico, eu conheci 
o Pastor Daniel Rozen de Israel por um dos meus 
conhecidos.

Nós nos encontramos pela primeira vez na 8ª 
Conferência Internacional de Medicina Cristã 
da WCDN, realizada em Brisbane, na Austrália. 
WCDN (World Christian Doctors Network – 
Rede de Médicos Cristãos do Mundo, www.wcdn.
org), é uma organização interdenominacional 
que foi estabelecida pelos médicos cristãos em 
2004 para verificar os casos de cura divina como 
uma obra de Deus com base em dados médicos. 
A organização tem realizado a Conferência 
Internacional de Medicina Cristã anualmente, com 
o título de “Espiritualidade e Medicina”, e tem 
provado a autenticidade da Bíblia através de várias 
apresentações de casos de cura divina.

Na verdade, eu tinha assistido a outras conferências 
de medicina Cristã, mas aquele organizado pela 
WCDN foi bastante especial. Foi a minha primeira 
vez a sentir a presença do Espírito tão fortemente 
enquanto eu estava ouvindo as mensagens divinas, 
apresentação de casos de cura, e os testemunhos. 
Eu vi uma variedade de testemunhos e milagres 
surpreendentes que haviam sido 
manifestados pela poderosa oração do 
Dr. Jaerock Lee, fundador e presidente 
do Conselho da WCDN. Foi bastante 
surpreendente, e eu me senti feliz por 
assistir à conferência como um de seus 
participantes.

Ao voltar para a Bulgária, eu 
compartilhei a graça e a emoção que 

senti na 8ª conferência da WCDN com o Pastor 
Ivan Hazarbassanov do Christian Center Sophia. 
Em seguida, eles passaram a ter visão séria e 
começaram o ministério de WCDN na Bulgária.

Fiquei cheio do Espírito Santo através do 
ministério do Dr. Jaerock Lee 

Minha vida cristã tornou-se mais entusiasmada por 
meio do ministério da WCDN. Comecei a ler livros 
do Dr. Lee Céu I & II, Inferno, e sua autobiografi a 
Minha Vida, Minha Fé que eu tinha recebido na 
Conferência na Austrália. Lendo seus livros, a minha 
vida tornou-se cheia de graça e sabedoria do alto. 
Eu fui cheio do Espírito Santo. Depois disso, eu me 
tornei um grande fã dos livros do Dr. Lee!

Agora estou lendo A Mensagem da Cruz, que é 
o coração do evangelho, que propaga o verdadeiro 
amor de Jesus Cristo. Foi muito espiritual e fácil 
de entender, então eu estava espiritualmente e 
profundamente tocado por seus livros. Enquanto 
isso, eu vim a perceber o amor da cruz ardentemente. 
Essa é a mensagem necessária para todos os cristãos.

Em outubro de 2013, fiz uma visita à Igreja 
Central Manmin na Coréia do Sul com um coração 
vibrando para testemunhar o ministério da Manmin 
e sinais de experiência, maravilhas e da inspiração 
do Espírito. Os membros cristãos da igreja foram 
bastante surpreendentes. Eu senti plenitude do 
Espírito e calor que eu nunca tinha sentido nas 
igrejas européias. Eles consideram um ao outro 
valioso, têm adoráveis conversas, e oferecem cultos 
de adoração diante do Senhor com seus corações e 
mentes.

Eu também fui abençoado de ver o Dr. Lee em 
pessoa que alcançou em muito a missão mundial e 
realizou muitas cruzadas no exterior. Ele era muito 
humilde e gentil, o que me impressionou muito. 
Ele perguntou-me o estado atual do cristianismo 
na Bulgária. Eu disse-lhe o estado do cristianismo 

europeu que perdeu a pureza do evangelho, ao 
contrário do tempo passado, nos primeiros dias. Eu 
acrescentei: “Eu estou esperando muitas pessoas 
para receber muita graça e serem despertadas 
através da Conferência Bulgária.” Dr. Lee disse 
que queria ajudar, o que ainda estava vivo em mim.

Eu espero que todos os Bálcãs e os Europeus 
sejam renovados pelo poder de Deus

No final de outubro de 2013, eu testemunhei 
as incríveis obras do Espírito manifestadas em 
Israel, o berço do evangelho. Eu assisti a Cruzada 
de Israel, do Rev. Soojin Lee, realizada no Centro 
Internacional de Convenções, Haifa, em Israel, 
para colher depoimentos das pessoas, como um 
membro da WCDN.

Muitos médicos da Palestina, Ucrânia, Reino 
Unido, Bulgária e Índia, bem como de todas as 
áreas da Cruzada de Israel, juntaram-se ao trabalho. 
A mensagem do Rev. Lee foi muito impressionante 
e as performances foram maravilhosas. Acima 
de tudo, muitas pessoas esperavam na fila para 
testemunhar as suas curas. Ele realmente me 
surpreendeu. Fiquei encantado ao ver trabalhos de 
cura acontecer em primeira mão.

Depois do Rev. Lee orar pelos doentes com o 
lenço de poder em que o Dr. Jaerock Lee havia orado 
(Atos 19:11-12), as pessoas começaram a dar os 
seus testemunhos de cura, como a cura de dores nas 
costas, dor no joelho, dor nas pernas, recuperação 
da visão ruim e surdez, e cura de todos os tipos de 
câncer e até mesmo epilepsia. Eles glorificavam a 
Deus. Muitos tipos de testemunhos foram recolhidos 
no estande da WCDN. Foram momentos para eu 
melhorar a minha visão e deixar o poder de Deus 
conhecido para as pessoas como um cristão.

Atualmente, como diretor da WCDN da 
Bulgária, estou me preparando para a 11ª 
Conferência Internacional de Medicina Cristã, 

que será realizada na Sophia, em 
maio de 2014. Meu coração está 
batendo, porque eu estou coletando 
dados médicos para provar que Jesus 
Cristo é o mais maravilhoso médico 
que pode curar o espírito dos homens, 
alma e corpo. Oro para que o fogo 
do Espírito queime na Península dos 
Bálcãs e na Europa.


